

# 知らなきや損する 歯のはなし

羽生市木村歯科医院HPにて  
バックナンバー掲載中!!



## ④8 検査から治療までの流れ

木村 匡司

当たり前のように皆さんが感じているかと思われませんが、通常歯科医院に行くとき簡単な問診の後すぐに治療椅子に座られます。そこに先生が来て「今日はどうしましたか？それではお口を拝見します」と言って椅子を横に倒して診察が始まります。ところが比較するのも変かもしれませんが、産婦人科に行き「今日はどうぞされましたか？」では治療台に寝てください」と、いきなり診察が始まるなどという事は聞いた事がありません。

やはり事の経緯などを看護師さんにお話した後、先生とお話して、診察をお願いしようと思つてから診察が始まるのではないのでしょうか。

歯科医院は先生がいそがしそうですから、また、皆さん自身も早く治療をしてもらいたいからなのか、とにかく信頼を築くための時間が欠落している気がします。一旦歯科医院の門を叩くと、そこに任せるかどうかを迷う時間もなくすぐに治療が始まってしまい、受診の仕方を検討する時間もありません。そしてそのまま任せるしかない状態となり、自然と門を叩いた歯科医院にしばらく通わなければならぬのが当たり前となって

いそがしいし、今は別に痛くないから虫歯になったら通えばいいかしら...

痛い所はないけど老後健康な歯を保つためにも今の内からケアしておこうかしら...



「痛い前となつて」

時代が来ているのです。歯は痛くないけれど歯のクリーニングをしてもらいたいのに「どうされまして？」と聞かれ「クリーニング希望です」と言ったら、先生に申し訳ないのではないかと感じてしまう方もいらっしゃるのではな

いでしょうか。健康教室で話を聞いていただき、その後には、専門の相談員（トリー トメントコーディネーター）が今まで

の経緯や希望を詳細にお聞きし、当院で行うかをお聞きする時間を設けております。また歯科医院の考えを聞いてもらうための健康教室を開いております。歯に

ついてお悩みの方は、まず相談に来ていただくか、健康教室で話を聞いていただき、その後には、専門の相談員（トリー トメントコーディネーター）が今まで

の経緯や希望を詳細にお聞きし、当院で行うかをお聞きする時間を設けております。また歯科医院に通いますよう。予約・問合せ ☎ 0120・255・418。